

2 SLAMS de CHPALTAN alias Slam Mamie, alias Mamaïku.

Mais où sont les ZAIDANTS d'antan ?
Aux abonnés absents ?
Pourquoi on ZAIDE plus ?
Parce qu'on s'aime plus ?

Non, bien sûr, on s'aime énormément,
Mais le problème récurrent,
C'est CHPALTAN !
L'éternel argument.

A l'Hosto, soigner, panser, laver ?
Faute de personnel, c'est CHPALTAN !
En famille, visiter les Vieux, les écouter ?
Faute d'empathie, c'est CHPALTAN !

(...)

Pauvres CHPALTANS endémiques
Qui sont aussi des DÉSOLÉS chroniques.
Plaignons de tout cœur nos Gouvernants.
Leur désolation nous peine également.

Désolée, j'arrête mes boniments,

CHPALTAN

CHPALTAN

CHPALTAN Slam Mamie

ET EN CONFINEMENT

mai 2020 : billet d'humeur de Mamaïku, 88 ans et demi

« Ecrivez-moi, / Ça m'touche / Téléphonez-moi, / Ça m'touche / Pensez à moi, / Ça m'touche
/// Le toucher thérapeutique, / Fantomatique, / Ça vaut tous les bouche-à-bouche » ou « Une
gentille épistole / Toujours console, / De la coronale torgnole » ou « Et si tous les Vieux de
tous pays, repensaient pour de bon l'économie ? / Et s'ils rallumaient l'humain / Que leurs
enfants ont éteint... / Et s'ils rapetassaient de leurs frêles mains, Un monde lumineux pour
demain ... »